



全国商工会連合会
会長 清家 孝

新年明けましておめでとうございます。
平成二十年の新春を迎えるにあたり、一言
ご挨拶を申し上げます。



内閣府沖縄総合事務局
局長 福井武弘

平成二十年の新春を迎えて謹んでお慶び申し上げます。

旧年中は、小規模事業者の経営指導を始めとして当局の各種中小企業支援事業に格別の御理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

重要な政策課題の一つと位置づけ、昨年十一月に「中小企業生産性向上プロジェクト」を取りまとめ、公表いたしました。

源を効果的に活用した新商品や新サービスの開発・事業化を強力に後押しする「中小企業地域資源活用プログラム」の展開や、地域による主体的かつ計画的な企業立地促進等の取組を支援し、地域経済の自律的発展の基盤強化を目的とした「企業立地促進法」に基づく各種施策

経済は、総じて民需主導の堅調な景気回復を続けた一年となりました。一方で、企業規模や業種、地域によって回復状況にばらつきが見られ、多くの地域や中小企業が景気回復を十分に実感できない状況も続いています。このような状況の中、政府は、成長の果実を地域や中小企業に広く行き渡らせ、我が国経済を支える地

効率的・合理的な事業環境の整備」等の観点から、中小企業の自主的な努力を支援する施策を総合的・集中的に講じています。

工會連合会及び関係者の皆様にとつて、
実り多い躍進の年となりますよう祈念い
たしまして、私の新年のあいさつといたし
ます。

平成三十年 元旦

再生と商工会の組織・機能強化を実現するためには、これら決議項目の早期実現を、関係方面に積極的に働きかけて参る所存であります。

再生と商工会の組織・機能強化を実現するためには、これら決議項目の早期実現を、関係方面に積極的に働きかけて参る所存であります。

商工会が今後とも地域で頼りにされる存在として、その存立基盤をより確かなものとするためには、これまで以上に、組織運営の効率化や中小企業支援策の強化等の実績を積み重ねていく必要がありますので、皆様の一層のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

終わりに、全国の商工会員の皆様並びに関係各位にとりまして今年が明るい一年となりますよう、心よりご祈念申し上げます。

りますので、皆様の一層のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

終わりに、全国の商工会員の皆様並びに関係各位にとりまして今年が明るい一年となりますよう、心よりご祈念申し上げます。